



LUCIEN ECHAPPE



655

Campagne contre l'Allemagne du 22 février 1915 au 3 décembre 1918.

Lucien Marcel Stanislas ECHAPPE, né le 16 juin 1887 à la Boissière de Montaigu, voyageur de commerce, fils d'Armand ECHAPPE, 44 ans, meunier à la Renaudière de la Boissière de Montaigu, et d'Henriette DURET, 41 ans, son épouse.

Lucien a les cheveux blonds, les yeux bleus, le front découvert, le nez ordinaire, le visage ovale, sa taille est de 1,63 mètre.

Inscrit sous le N° 112 de la liste du canton de Cholet.

Incorporé au 114^{ème} Régiment d'Infanterie à compter du 6 octobre 1909, arrivé au corps le dit jour, soldat de 2^{ème} classe.

Réformé N° 2 le 14 octobre 1910 par la commission spéciale de Parthenay pour sommet droit suspect et amaigrissement.

Reconnu bon pour le service armé par le Conseil de révision en 1914.

Rappelé à l'activité en vertu du décret de mobilisation général du 1^{er} août 1914, arrivé au corps le 22 février 1915. Parti au front le 11 avril 1915.

Passé au 82^{ème} Régiment d'Infanterie le 4 octobre 1915.

Passé au 113^{ème} Régiment d'Infanterie le 20 juillet 1916.

Evacué le 24 novembre 1916 sur l'ambulance 11/17.

Evacué le 1^{er} mars 1917 sur l'ambulance 1/37, puis sur l'hôpital temporaire à Epernay du 1^{er} au 23 mars 1917.

Part en permission, puis retour aux armées le 9 avril 1917.

Evacué le 8 juillet 1917 sur l'hôpital dentaire de Crugny.

Rentre aux armées le 27 juillet 1917.

Disparu le 15 juillet 1918 à Courthiezy.

Prisonnier interné à Landensalza.

Rapatrié le 4 décembre 1918. Permission de 30 jours du 7 décembre 1918 au 5 janvier 1919.

Passé au 27^{ème} Régiment d'Infanterie le 6 janvier 1919.